



Gottesdienstordnung

Montag, 29.07.

18.00 Uhr Heilig Geist: Hl. Messe

Dienstag, 30.07.

09.00 Uhr St. Marien: Hl. Messe

Mittwoch, 31.07.

09.00 Uhr St. Jakobus: Hl. Messe

18.00 Uhr St. Vincentius: Eucharistische
Andacht

Donnerstag, 01.08.

07.00 Uhr St. Vincentius: Laudes

11.00 Uhr Alfred-Delp-Haus: Hl. Messe

18.00 Uhr St. Johannes: Hl. Messe

Freitag, 02.08. Herz-Jesu-Freitag

09.00 Uhr St. Vincentius: Hl. Messe,
anschl. Rosenkranzgebet

18.00 Uhr Herz-Jesu: Hl. Messe

Samstag, 03.08.

16.00 Uhr St. Vincentius: Beichte

(Pfr. Laslop)

17.00 Uhr St. Jakobus: Hl. Messe

(Pfr. Berger)

18.30 Uhr St. Albertus-Magnus, Bruckhausen:
Hl. Messe (Pfr. Laslop)

Sonntag, 04.08. 18. Sonntag im Jahreskreis

09.00 Uhr Herz-Jesu: Wort-Gottes-Feier

09.30 Uhr St. Marien: Hl. Messe

(Pfr. Berger)

10.30 Uhr St. Johannes: Wort-Gottes-Feier

11.00 Uhr St. Marien: Hl. Messe / Kroatische
Gemeinde

11.00 Uhr Heilig Geist: Hl. Messe

(Pfr. Laslop)

12.00 Uhr St. Vincentius: Hl. Messe

(Pater Samuel)

12.30 Uhr Heilig Geist: Taufe

18.00 Uhr St. Vincentius: Friedensgebet

Geistliches Wort

In der Sommerzeit, wenn wir uns ausruhen und vielleicht in den Urlaub fahren, möchte ich Ihnen einen ungewöhnlichen Impuls ans Herz legen: das Sich-Erinnern. Das Wort "Erinnern" stammt vom "Inneren" ab und hat tief mit uns selbst zu tun. Unsere Erinnerungen sind ein Teil von uns – wie ein lebendiger Speicher, dessen Funktionsweise die Wissenschaft bis heute kaum versteht. Bilder, Worte oder bestimmte Reize können diesen Speicher aktivieren.

Unsere fünf Sinne spielen dabei eine wichtige Rolle: Wir sehen ein Bild, hören eine Melodie oder nehmen einen Duft wahr – und erinnern uns. Selbst längst Vergessenes kann plötzlich wieder auftauchen und eine neue Bedeutung für unser Leben heute bekommen. Erinnerungen prägen unsere Identität – sei es als Einzelne, als Familie oder als Gesellschaft.

Nutzen wir die Ferienzeit für erinnernde Gespräche – mit uns selbst, mit anderen und vielleicht auch mit Gott.

Denn auch Religion hat viel mit erinnerter Geschichte zu tun: mit der Geschichte Gottes mit uns Menschen.

Es lohnt sich, diese Geschichte neu zu entdecken.

Diakon Günter Althoff

Herr, wohin sollen wir gehen?

Du hast Worte des ewigen Lebens (Joh 6, 68)

Nachruf + Willi Tenhonsel

Am 22. Juli 2024 verstarb unser verdienstvolles Gemeindemitglied Willi Tenhonsel nach schwerer Erkrankung im Alter von 77 Jahren. Mehr als 30 Jahre war er im Kirchenvorstand von Heilig Blut tätig und unterstützte nacheinander die Pfarrer Heinrich Küsters und Theo van Doornick. Im Pfarreirat war er die Kontaktperson zum Kirchenvorstand, und im Gemeindevorstand Heilig Blut vertrat er nach den 2005 und 2012 erfolgten Fusionen die Belange der ehemals selbständigen Pfarrei. Nach dem Abriss der Kirche 2009 setzte er sich mit anderen Engagierten für die Errichtung eines Glockenturm im Hagenviertel ein.

Das Projekt ging auf eine Anregung von Diakon Bernhard Groß zurück und wurde mit Hilfe seines Sohnes, des damaligen stellvertretenden Bürgermeisters Thomas Groß, nach genau zehn Jahren verwirklicht.

Willi Tenhonsel war Kommunionhelfer in unserer Pfarrei und besuchte in dieser Funktion auch viele Kranke. Er war immer für die Menschen da, wenn er gerufen wurde und man seine Hilfe brauchte. Er war kein Mensch großer Worte, sondern entschlossenen Handelns.

Unsere Pfarrgemeinde St. Vincentius fühlt sich seiner Familie in Dankbarkeit verbunden und wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Pfarrei

Barthel Kalscheur, Pfr.

Pfarrnachrichten

Familiengottesdienste

In den Sommerferien entfallen die Familienwortgottesdienste. Die Heilig Geist-Kirche ist an diesen Tagen von 9:00 bis 18:00 Uhr geöffnet.

Öffnungszeiten Pfarrbüro in den Sommerferien

In den Sommerferien (bis 20.08.24) ist unser Pfarrbüro vormittags von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr geöffnet.

Die Kleiderkammer St. Jakobus

Die Kleiderkammer St. Jakobus ist bis zum 11. August 2024 geschlossen. Ihr Kleiderkammerteam wünscht allen schöne und erholsame Sommerferien.

Kunst und Kultur

60+ St. Vincentius

Keramiktour im Westerwald,
Höhr-Grenzhausen
Donnerstag, 15.8.2024

08:00 Uhr: Abfahrt mit dem Bus vom
Bahnhof Dinslaken

11:00 Uhr: Besuch und Führung
durch das Keramikmuseum in
Höhr-Grenzhausen

13:00 Uhr: Mittagessen im Landgasthof zur Burg Grensau
Gegen 15:00 Uhr: Besuch einiger Keramikwerkstätten in
Grenzhausen

18:00 Uhr: Heimfahrt

Kosten für Fahrt, Eintritt und Führung: 30 €

Anmeldung bei Angela Fischer, Tel. 02064 55799

